

Allride et Rent a Bike lancent un partenariat stratégique en faveur de la mobilité durable

Allride, la plateforme de mobilité du groupe AMAG, et Rent a Bike SA, spécialiste de la location de vélos et de vélos électriques, une entreprise soeur du fabricant de vélos Tour de Suisse Rad AG, font équipe. Ce partenariat stratégique à long terme vise à faciliter l'accès des entreprises et des exploitants de sites à une mobilité individuelle durable dans toute la Suisse.

Cham/Willisau, 19. mars 2024 – Avec la solution de mobilité multimodale allride, le groupe AMAG propose aux entreprises et aux clients de sites, ainsi qu'aux communes, un pack sérénité flexible pour la mobilité durable à deux ou quatre roues de leurs collaborateurs/collaboratrices et des résidents/résidentes. La plateforme regroupe les prestations de service complètes du groupe AMAG et d'autres partenaires. L'accès à des véhicules durables et partagés, tels que voitures électriques, vélos électriques ou vélos cargo électriques, est ainsi facilité.

Partage de vélos électriques pour les entreprises et les sites

Les entreprises et les exploitants de sites sont de plus en plus conscients que les offres de mobilité alternatives offrent une valeur ajoutée à leurs employés et locataires. « Nous observons une sensibilisation accrue à ce type de mobilité. Les facteurs de promotion de la santé, de réduction des émissions de CO2 et des coûts d'exploitation, ou encore de disponibilité de places de stationnement, occupent le devant de la scène », explique Stefan Maissen, directeur de Rent a Bike SA.

Ce partenariat stratégique permet de développer une offre de mobilité multimodale confortable pour les entreprises et les zones résidentielles. Outre des voitures électriques, des vélos électriques de haute qualité fabriqués par la société «Tour de Suisse», établie à Kreuzlingen, sont mis sur la plateforme allride à la disposition de la clientèle dans toute la Suisse dans le cadre du partenariat stratégique avec Rent a Bike, et sont contrôlés, entretenus et nettoyés pour une expérience à vélo confortable et sûre.

Plus d'efficacité grâce à une solution numérique

Les véhicules intégrés dans l'écosystème allride peuvent être réservés, ouverts et fermés via l'application allride. Grâce à cette solution numérique pratique, la gestion complexe des réservations et des clés n'est plus nécessaire, ce qui facilite l'accès à une mobilité électrique durable. Le portail allride permet aux clients et clientes de ne jamais perdre de vue leur flotte et de la gérer.

Dans le cadre de ce partenariat, Rent a Bike intégrera progressivement sa solution numérique d'offres de partage dans l'application allride. « Avec ce partenaire solide à nos côtés, nous pouvons tirer parti encore plus efficacement des avantages de la numérisation et les intégrer de manière optimale dans notre propre offre "Corporate E-Bike Sharing" », souligne Stefan Maissen.

Arjan Vlaskamp, Head of MaaS Platform allride, ajoute à propos du nouveau partenariat stratégique: « Avec allride, nous voulons faciliter l'accès à une mobilité durable, individuelle et partagée. Grâce au

partenariat avec Rent a Bike, nous faisons un pas de plus dans cette direction. Ensemble, nous pouvons offrir à nos clients et clientes, ainsi qu'aux utilisateurs et utilisatrices, des prestations de haute qualité que nous proposons déjà en tant que groupe AMAG, et ce, également dans le domaine de la mobilité à deux roues. »

En cas de questions, veuillez-vous adresser à:

Rent a Bike SA

Stefan Maissen

Directeur général

Téléphone +41 41 925 11 70

info@rentabike.ch

Portrait des entreprises :

À propos de Rent a Bike SA

Rent a Bike SA est une entreprise gérée par ses propriétaires. C'est la plus grande société suisse de location de vélos et de vélos électriques pour des excursions d'une ou plusieurs journées. Elle est présente dans toutes les destinations touristiques. La clientèle apprécie le vaste choix de plus de 4500 véhicules de location répartis sur 120 sites. L'offre est complétée par des locations longue durée et saisonnières, ainsi que par un assortiment attrayant de véhicules neufs et d'occasion proposés à la vente.

Dans le segment des clients professionnels, Rent a Bike propose des offres de location avec des services complets pour les voyageurs, les hôtels et les entreprises. Le suivi des flottes couvre l'ensemble du cycle de vie des produits, de la logistique à la vente de véhicules d'occasion en passant par l'entretien, de sorte que les clients disposent toujours de la technologie la plus récente.

Rent a Bike s'engage en outre en faveur d'un cyclotourisme durable dans la région. Hormis Tour de Suisse Rad AG, Rent a Bike coopère avec les Chemins de fer suisses CFF et BLS, ainsi qu'avec d'autres partenaires du tourisme et du commerce spécialisés dans le vélo et le sport.

À propos de Tour de Suisse Rad SA

Depuis 1934, la société Tour de Suisse Rad AG fabrique des vélos en Suisse, au plus près des personnes qui les utilisent. Dans sa manufacture locale, Tour de Suisse fabrique tous les vélos simples et électriques selon les souhaits des clients et propose une large gamme de modèles et d'équipements. Des vélos personnalisés dans la couleur demandée par les clientes et clients sont ainsi produits avec la peinture caractéristique de l'entreprise. Depuis sa création, la manufacture de vélos simples et électriques est dirigée par ses propriétaires et mise sur le site de production suisse. Les quelque 75 collaborateurs et collaboratrices, tous réunis à Kreuzlingen, allient savoir-faire artisanal et technologie innovante.

L'association de la manufacture Tour de Suisse avec le savoir-faire et l'offre de Rent a Bike AG donne naissance à de nouvelles offres dans le domaine de la mobilité partagée, qui allient le meilleur des deux mondes. Dans son vaste assortiment, Tour de Suisse Rad AG propose une gamme d'accessoires complémentaires pour vélos et agit en tant qu'importateur général de diverses marques de grande qualité telles que Stevens Bikes, QiO Bikes, Croozer et Thule.

Depuis 2021, Tour de Suisse fabrique les vélos et les vélos électriques dans sa manufacture de manière quasiment neutre en CO2. Pour ce faire, elle mise sur son installation photovoltaïque de 157 kwp, sur l'électricité 100% naturelle et utilise le biogaz à 100% comme source de chaleur.

À propos de l'AMAG Group SA

AMAG Group SA est une société suisse. AMAG Import SA importe et vend des véhicules des marques Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA, CUPRA et VW Véhicules Utilitaires grâce au réseau de distribution le plus grand de la Suisse, soit plus de 450 concessionnaires et prestataires de services. AMAG Automobiles et Moteurs SA, détenant plus de 80 garages, centres d'occasions et de carrosseries, en fait également partie. AMAG Automobiles et Moteurs SA est aussi le centre de compétences de la marque Bentley. Le groupe AMAG comprend également la filiale AMAG First SA, qui est la plus grande organisation de concessionnaires Porsche en Suisse. Une autre filiale d'AMAG Group AG, Noviv Mobility AG, a été fondée en 2022. Celle-ci propose des prestations dans le domaine du commerce et du service ainsi que de nouveaux concepts de mobilité. En reprenant le pionnier du solaire Helion et en l'intégrant dans la division AMAG Energy & Mobility créée en 2022, le Groupe AMAG SA a élargi son portefeuille de produits et de prestations autour de l'électromobilité et des solutions énergétiques globales.

Le groupe AMAG comprend également AMAG Leasing SA comme prestataire de services financiers, AMAG Parking SA, qui gère divers parkings couverts, et AMAG Services SA, titulaire de la licence d'Europcar et d'ubeeqo en Suisse et qui offre un service Valet Parking dans les aéroports suisses et des prestations de chauffeur à l'échelon national. mobilog AG offre des services logistiques également à des tiers depuis 2021; en outre, le groupe AMAG exploite un Innovation & Venture Lab. AMAG est copropriétaire d'autoSense, la solution pour la mise en réseau numérique de véhicules depuis 2018 et propose un modèle d'abonnement automobile avec Clyde depuis 2019. Elle est en outre partenaire de Swiss Startup Factory.

Le groupe AMAG a pour objectif de réduire 90% de ses émissions (Scope 1, Scope 2, Scope 3) d'ici 2040. Il s'engage à respecter l'objectif de 1,5 degré de l'accord de Paris sur le climat et les Science Based Targets. En outre, à partir de 2025, elle investit dans des projets de protection du climat et élimine une partie des émissions à l'aide de la technologie "Direct Air Capturing" de Climeworks. À partir de 2040, le groupe AMAG élimine toutes les émissions restantes

AMAG Group SA emploie environ 7500 collaborateurs, dont environ 800 apprentis.

À propos d'allride

Allride, le nouveau produit de mobilité d'AMAG, propose aux entreprises et aux clients de sites un pack sérénité flexible pour la mobilité durable de leurs collaborateurs/collaboratrices et résidents/résidentes. La plateforme de mobilité regroupe avec succès les offres complètes d'AMAG Group et d'autres partenaires, facilitant ainsi l'accès à des solutions de mobilité durables et innovantes. Le tout d'un seul tenant. Qu'il s'agisse de deux roues ou de quatre roues, allride adapte la flotte de véhicules souhaitée aux besoins des utilisateurs et utilisatrices, l'application allride associée constituant une option de réservation confortable. Simple. Flexible. Sans clé.